

 **entrelineas**.com.mx

Chihuahua, un referente en transparencia: Jaime Herrera

El secretario de Hacienda del Gobierno del Estado, Jaime Herrera Coraal, dio a conocer que la calificadora internacional Fitch Ratings, otorgó una evaluación de AAA a Chihuahua, resultado histórico y la máxima otorgada para una entidad del país, después de cumplir cuatro puntos importantes.

De acuerdo con el funcionario estatal, entre los criterios que se encuentran establecidos para poder lograr dicha calificación, se encuentra el manejo de transparencia.

Abundó que otras de los argumentos que son utilizados por la certificadora, se encuentra la estabilidad y crecimiento que tienen los estados, donde destacada que Chihuahua en el 2014 logró un aumento del 5.4 por ciento de inversión tanto pública y privada.

Explicó que datos oficiales por parte del INEGI, establecen que el estado es la entidad con la menor cantidad de empleos informales, lo que fue un punto analizado por Fitch Ratings.

Finalmente, Herrera Corral refirió que un criterios importantes para la evaluación que se tomaron en cuenta para lograr la calificación AAA, es que Chihuahua se encuentra como líder en establecimiento y personal ocupado en la industria manufacturera, maquiladora y de servicios de exportacion.